## Compte rendu Hors Stade par Fabrice PAULMIER

C'est une année avec une activité en dents de scie pour le sport en général que nous venons de vivre à l'image de notre section hors stade.

La section a toujours pu compter sur son noyaux fidèles de coureurs pour les entraînements mais clairement nous avons eu un déficit de prise de dossards suite aux annulations en chaîne de compétitions.

nous avons quand même pu en effectuer quelques une fin d année 2019, comme le TRAIL des hospitaliers pour certains, diverses courses d orientation dans la région pour d'autres et Pierre a emmené ses drôles de dames au semi marathon de Deauville.

Notre Urban trail n'a pas fait exception à la règle. Il a été annulée suite aux directives nationales et préfectorales sanitaires.

Pour 2021, il est encore trop tôt pour dire s'il aura lieu.

Je profite de ce compte rendu, pour vous dire que je cède ma place de vice président de section.